
CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO
ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal do Idoso – CMI, realizada
em 12 de Agosto de 2014. Aos doze  dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, às 9:00
horas, na Casa de  Participação Comunitária, situada na Avenida Rei Alberto I, número 119,
no  bairro  da  Ponta  Praia,  em  Santos/SP,  realizou-se  a  Assembleia  Ordinária  com  a
participação dos conselheiros para deliberar a seguinte ordem do dia: Item I- Apreciação e
deliberação da Ata  da Assembleia  Geral  Ordinária de 08 de julho de 2014;  Item II-
Informes  Gerais  da  Diretoria  Executiva;  Item  III-  Relato  das  Câmaras; Item  IV-
Deliberação  sobre  a  9ª  Conferência  Municipal  do  Idoso  V-  Assuntos  Gerais. A
presidente Eliza Montrezol inicia a assembleia dando boas vindas a todos e a seguir  faz a
leitura de um texto de Miriam Goldemberg intitulado “Bela Velhice” reflexão sobre as fases do
envelhecimento.  Item I A presidente solicita a leitura da ata anterior.  Maria Aparecida 1ª
secretaria  pergunta  se todos já  leram a ata e  se  há alguma alteração a  ser  feita,  após
correção a ata é aprovada e deliberada. Item II – A presidente informa que dia 13 de agosto
a  conselheira  Sra.  Creusa  Nogueira  representante  do  S.  O.S  Idosos  tomará  posse  no
Conselho Estadual do Idoso como suplente representando este conselho. Relata também
sobre a saída do vice-presidente Sr. Fabio Solito o qual deixou este conselho por questões
particulares,  e  conforme nosso  Regimento  Interno  deverá  haver  uma nova  eleição  para
preencher o cargo, informa que este conselho é paritário, portanto o vice-presidente deverá
ser  do  poder  publico,  sendo  assim  os  conselheiros  que  quiserem  participar  da  eleição
deverão comparecer na AGE que podemos marcar para o dia 21/08 se todos concordarem.
A conselheira Sra. Flávia Valentino questiona se não é necessário publicar a data da AGE no
Diário  Oficial.  O  conselheiro  Edison  fala  que  deve  ser  publicado  com  10  dias  de
antecedência. A conselheira Sra. Flávia Yara explica que é importante a publicação no D.O
para dar direito de igualdade de participação, se alguém faltou na assembleia de hoje e
quiser  participar  terá tempo para se apropriar  do assunto.  A presidente informa sobre o
processo nº  306142014/77, referente a compra do carro para este conselho o qual deverá
ser concluído em aproximadamente 60 dias, mas sugere a elaboração de uma proposta para
o uso do carro, e sugere que essa  atribuição deverá ser da Câmara de Planejamento, pois é
necessário também saber de onde virá o motorista. Maristela 2ª secretária deste conselho
sugere que essa questão deve ser discutida com a coordenadoria do idoso.  Sr.  Claudio
(CET) explica sobre a proposta da Lei de gratuidade dos ônibus fala que existe legislação
própria do Município e também do Estado. A presidente Eliza  agradece o material entregue
a este conselho pela colaboradora Sra. Lucy Freitas sobre Diretrizes Orçamentárias para o
ano de 2015,  e   sugere  a  leitura desse material  aos conselheiros.  Item III-  Relato  das
câmaras.  O  coordenador  da  Câmara  de  Legislação  conselheiro  Edison  relata  que  as
câmaras e os grupos de trabalhos devem se adequar ao cronograma existente referente as
reuniões mensais das câmaras, pois as reuniões não podem acontecer no mesmo dia, pois
acaba impedindo o conselheiro de participar em mais de uma câmara.Sra Cristina Camargo
coordenadora da Câmara de Fiscalização entrega à presidente um relatório com informações
e o numero das entidades fiscalizadas e todas as dificuldades encontradas, como também os
problemas existentes referente a estrutura administrativa deste conselho. O Coordenador  da
Câmara de Planejamento o conselheiro Paulo Henrique informa que Câmara esta fazendo
um planejamento das prioridades, existentes. Em relação ao Grupo de Trabalho  da Saúde o
Sr. Devanir acredita que mediante o esvaziamento no momento é melhor extinguir o grupo e
pergunta  o  que  a  plenária  acha,  a  qual  decide  pela  extinção  deste  grupo.  Item  IV-  A
presidente  informa  que  estão  acontecendo  reuniões  da  Comissão  Organizadora  da  IX
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Conferência, inclusive hoje às 14hs será realizada mais uma reunião nesta casa e gostaria
que mais conselheiros se inserissem nesta comissão que no momento esta composta pelos
seguintes  conselheiros,  Eliza  Montrezol,  Cristina  Camargo,  Mª  Aparecida,  Flávia  Yara,
Maristela Bechara, Ana Carolina, Paulo Henrique e Sra. Carmem. Informa que a Conferência
esta  prevista  para  o  final  do  mês  de  novembro  e  as  prés  conferências  para  outubro,
relembrando que o tema é Protagonismo e emponderamento do Idoso: para um Brasil de
todas as idades. Em relação aos custos a expectativa será de doações tanto do local como
dos lanches, não teremos verba publica, na próxima semana teremos reunião com o Sr. Ênio
do  SESC  na  tentativa  de  conseguirmos  o  local  para  fazer  a  conferência.  Item  V- A
conselheira Regina Freire relata que está representando este conselho na ODM-Objetivos do
Milênio, esteve na reunião deste mês e percebeu que existem trabalhos direcionados para
crianças e adolescentes, mas nada na área do Idoso, se propõem a discutir aqui e planejar
metas a serem alcançadas até 2015 e depois levar para as reuniões da ODM. A presidente
concorda e agradece a participação da conselheira no Comitê. O conselheiro Paulo Henrique
informa que está acontecendo um torneio de gerovolei com aproximadamente 400 atletas de
vários municípios, fala que a Coordenadoria do Idoso foi fruto de uma luta de mais de 20
anos neste município, relata que esteve conversando com a Secretaria de Cidadania para
viabilizar um advogado que possa dar suporte ao conselho, principalmente nas questões
ligadas as ILPI´s.  Fala que pretende fazer um Fórum de Debate sobre Instituições de Longa
Permanência, informa que  a Cordenadoria do Idoso fica na Av. Campos Sales,128 1º andar.
O local tem elevador garantindo a acessibilidade do idoso. A conselheira Flávia Valentino
informa  que  dia  20  de  agosto  às  15hs  serão  abertas  as  inscrições  para  o  Curso  de
Cuidadores oferecido pelo S. O.S Idosos. O curso é gratuito patrocinado pela Secretaria de
Direitos Humanos. As vagas são destinadas ao CRAS e CREAS para mulheres na faixa
etária de 30 a 59 anos com renda até três salários mínimos a duração do curso é de cinco
meses  sendo  duas  vezes  por  semana,  também  acontecerá  uma  palestra  com  o  tema
Envelhecimento Ativo que será aberta ao publico, a data ainda não foi marcada, mas assim
que tiver marcado a conselheira Flávia Valentino encaminhará ao conselho. E nada mais
havendo a tratar eu 1ª secretaria Maria Aparecida de S. Costa assino esta ata juntamente
com a presidente Eliza Montrezol..                      

Eliza Montrezol                                                                   Maria Aparecida de S. Costa
   Presidente                                                                                 1ª Secretária
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